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まちに真
マ ジ

剣になる。

　「まちに活気が欲しい」「こんな居場所があればいいな」―――

　そう思ったことはありませんか？

　でも、実現は無理だと思って行動に移せずに終わった経験があるかも

しれません。

　しかし、石下地区を盛り上げたいという想いから、実際に立ち上がっ

た人たちがいます。

　彼らは「石下プロジェクト」という団体を設立し、自分たちでできる

ことから始め、数々のイベントを企画・実施していきました。

　彼らのまちを真剣に考え、まちの未来に向き合い続ける熱意が少しず

つ市民や企業など常総に住む人々の共感を呼び周囲へと広がっています。

 

　今月号は、そんな「石下プロジェクト」の活動に焦点を当て、市民が

主体となってまちを盛り上げる様子を特集します。

　「初めて石下のまちなかを見たときは寂しさを感じ

ました」と石下プロジェクトの代表を務める鈴木さん

は語ってくれました。

　自身は定年退職後に市内の企業から声がかかり、昨

年３月に入社。それに伴って都内から常総市に移住を

してきました。

　都内でも地域のイベントを企画・運営する活動をし

ていたことから、常総市でも「何か活性化ができる

ことはないか―」思いついたのは、市主催のワーク

ショップへの参加でした。

　そこで知り合った仲間たちと2023年12月に団体を設

立し、翌年１月から団体名を「石下プロジェクト」と

して活動を始めました。

特
集

石下プロジェクトの主要メンバーの３人

(左から)山中さん、秋田さん、鈴木さん

石下を何とかしたい
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　昔の石下を知る人に話を聞くと、誰もが楽しかった

日々の思い出を語ってくれます。主要メンバーの山中

さんもその１人です。

　「昔は、駅を起点として、人々が行き交い、駅通り

と中央商店街は活気があふれていました。商店街に行

けば何でも買えた。パン、ケーキ、駄菓子、おもちゃ、

マンガ、模型など子どもが好きなものは全部あったし、

商店街のイベントなども開催され楽しいまちなかでし

た」

　しかし、大人になるにつれて、石下のまちなかから

商店が減り、シャッター街になっていきました。

　「このままで良いのか？何かしたほうが良いので

は？僕でも何か出来るのではないか」

　そう考えて起こした最初の活動は「親子でデジタル

お絵かきワークショップ」

　これを機に、もっといろいろなことを始めようとい

うことで、活動の幅が徐々に広がり始めました。

　「石下地区には親子で楽しめる場所が少ない―」

　そんな声から、自由に子どもが遊ぶことのできる場

所を設けたり「大人の部活」、「フリーマーケット」、

「スタCafé」。その活動は多岐に渡るようになりまし

た。

　「まずはやってみて、走りながら考える。石下プロ

ジェクトはベンチャー企業のようなもの」と需要の把

握、企画から実行までのスピード感が大事と鈴木さん

は言います。

まずはやってみて、走りながら考える



　石下プロジェクトで様々な活動を行う３人の中心

メンバーに、その取り組みの内容やまちへの思いを

インタビュー。

　会社員、デザイナー、学生。

　様々なまちとの関わり方から、まちづくりの魅力

と可能性を探ります。

交
わ
る
視
点
が
生
み
出
す
未
来
。

こ
れ
か
ら
の
こ
と
。

こ
れ
ま
で
の
こ
と
、

　石下プロジェクトは2023年12月に設立しました。

　ゼロからのスタートでしたが、多数の協力者のお

かげで多様なイベントを開催することができました。

　また、活動を通じて地域の課題も見えてきました。

人口減少、若者世代の流出、高齢化等々です。

　これらの課題は我々の活動を通じて解決できるの

ではないか？「まちづくり」の基本は「課題解決」

ではないか？我々のミッションが決まった瞬間でし

た。

　とは言え、難しく考えず楽しみながら活動するの

が大好きですからポジティブに進めています。

　最近は活動を知った団体や個人からイベントの共

催や課題の解決方法を相談されるケースが増えてき

ました。相談内容は様々ですが、分析分類すると３

つに集約され、解決の糸口は身近にあることも分か

りました。やはり、地域の方は常総が好き（Like）

であり愛（Love）があるんです。この想いを大事に

したいですね。

　時代の流れや背景により役割は変化すると思いま

すが石下プロジェクトの活動を通じて常総市のファ

ンを増やし、賑わいを取り戻したいと思います。

石下プロジェクト　代表

ミクロンスチール株式会社

鈴木　千彰　さん
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　鈴木さん、秋田さんとワークショップで出会い、

親子向けのデジタルお絵かきワークショップを開催

したことがきっかけで、石下プロジェクトを立ち上

げました。

　かつての石下は商店街が栄え、子どもたちが駄菓

子屋や公園で遊ぶ、活気あふれるまちでしたが、今

はシャッター街となり、その変化を寂しく感じてい

ます。それでも「このままではいけない」と思い、

何かできることを模索しながら活動を続けています。

　プロジェクトの中で、特に子ども向けイベント

「こどものアソビ場」が成功し、子どもたちが夢中

で遊ぶ姿に大きな喜びを感じました。また、少しず

つですが、地域の方々から応援や助言をいただくこ

とも増えてきました。これからも地域住民を巻き込

みながら、石下を再生させていきたいと強く思って

います。

　今後は、ITを活用した街歩き企画や、駅前マル

シェの開催など、新しい試みにも挑戦していく予定

です。私にとってまちづくりとは、次世代につなが

る理想のまちをデザインしていくことです。

　市主催のワークショップに参加した際「やっぱり

地元が好きだ」という思いを再確認したのと同時に、

常総市では市民主体のまちづくりがあまり進んでい

ないと感じました。そこで、この地域をより良くす

るために行動を起こすことを決意しました。

　大学で学ぶ中で、ただ知識を詰め込むのではなく、

それを地域に還元し、実践することが本当の学びに

なると強く感じたことも、プロジェクトに参加した

理由の一つです。

　学生としてまちづくりに関わることには大きな意

義があります。学生は地域の一員として独自の視点

や若者ならではの課題を発見でき、それを活かすこ

とで、まちづくりに貢献することができると思いま

す。私たちが提案し、行動を起こすことで、地域に

新たなインパクトを与えられるはずです。

　活動で特に印象深いのは、私が企画・運営した

「スタCafé」です。この活動を通じて、多くの中高

生が集まり、学び合い、刺激し合う場を作りました。

　今後は、大学で学んでいる都市工学の知識を活か

して、地域のまちづくりに貢献していきたいと考え

ています。

常総デザイン

山中　邦彦　さん

東京大学 教養学部 理科一類

秋田　そら　さん

特集　まちに真
マ ジ

剣になる
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　かつては商店が並び、商店街ではイベントも開催さ

れ、遊びに来る人たちで賑わった石下のまちなか。

　商店が次々と閉まりシャッター街となってしまった

現状を見て、行動を起こした人たちがいました。

　「思い通りにいかず再考、となるケースもありまし

た。ですが、小さく不完全であっても早く動き出すこ

とで周囲が少しずつ関心を持ち、活動の輪が広がるこ

とを実感しました。ずっと机上で考えるのではなく、

勇気をもって足を動かし行動すれば、何か変化が起こ

せるということを、身をもって実感しました」と秋田

さんは話します。

　石下プロジェクトが起こした変化により、年代を超

えた交流が生まれ、新たな賑わいが生まれつつあり、

それに賛同する人や団体も増えてきています。

　「この活動には協力が必要です。やりたいことがあ

る人は私達と一緒に盛り上げませんか？魅力的なまち

にしましょう」と鈴木さんは語ります。

　「常総には何もない」という人もいます。

　しかし「何かしたい」と思ったときに、それを形に

する力が、ここにはあります。

　常総市で挑戦してみたいことがあれば、ぜひ行動を

起こしてみてください。

　あなたと同じ想いを持つ人に出会えるはずだから。

　石下プロジェクトの活動を通じて性別・年代を超

えた繋がりが生まれ始めています。

　新たに生まれた繋がりは、お互いの経験や知恵を

分かち合う場となり、地域全体に新しい活気をもた

らしています。

　石下プロジェクトでは、主催したワークショップ

やイベントを通じて、人々が自然と集まり、まちに

ついて共に考え、まちの未来を築くためのコミュニ

ティが少しずつ育まれています。

　世代や立場を超えて集まった人

たちは、日常の中で支え合い、新

しいアイデアを共有し、石下の魅

力を再発見しています。 石下プロジェクト

ホームページ

大人の部活 歴史講座

大人の部活 英語

親子でデジタルお絵かきワークショップ

スタCaféフリーマーケット

「石下」で広がる
人と人との繋がり



広報常総 2024年11月号 7

あなたも、まちに真
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剣になってみませんか？

大人の部活 歴史講座 スタCafé

親子でデジタルお絵かき

ワークショップ

新しい活気が生まれていく。

まちが面白くなりそうだ。

大人の部活 英語



市民1人あたりが納めたお金…1 4 7 ,9 8 2円
※令和６年３月31日現在の人口59,083人で計算

個人市民税

50,703円

固定資産税(土地・家屋)

83,812円

軽自動車税(種別割)

3,578円

市たばこ税

9,889円
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令和５年度 決算令
和５年度の市の決算が９月定例会議で認定されま

した。令和５年度決算とは、令和５年４月１日か

ら令和６年３月31日までの歳入歳出の実績のことです。

常総市 の

一般会計の歳入

　令和５年度の一般会計の決算規模は、歳入264億

3,484万円（対前年度比12.7%減）、歳出が248億5,621万

円（対前年度比12.6%減）で、歳入と歳出の差引額から

翌年度に繰り越すべき財源を除いた実質収支額は10億

2,945万円でした。

　令和４年度に実施された、強い農業・担い手づくり

総合支援交付金事業の影響により、歳入面では県支出

金が18億306万円（対前年度比54.4％減）、歳出面では

農林水産業費が7億7,002万円（対前年度比75.5%減）の

減少となりました。

　その他歳入では、法人市民税については３億4,088万

円（対前年度比29.6%減）の減少となりました。また、

道の駅整備事業の終了などに伴い、国庫支出金につい

ては12億2,922万円（対前年度比22.5%減）、市債につい

ては９億459万円（対前年度比63.1%減）の減少となっ

ています。

諸収入 5億9,020万円

市債 5億2,831万円

寄附金 4億7,646万円

地方譲与税 3億3,166万円

使用料及び手数料 1億9,977万円

法人事業税交付金 1億9,512万円

分担金及び負担金 1億6,267万円

地方特例交付金 6,498万円

株式等譲渡所得割交付金 4,897万円

財産収入 4,678万円

繰入金 4,467万円

配当割交付金 4,384万円

ゴルフ場利用税交付金 3,781万円

自動車税環境性能割交付金 3,559万円

交通安全対策特別交付金 600万円

自動車取得税交付金 237万円

利子割交付金 231万円

市税(36.4％)市税(36.4％)

96億1,559万円96億1,559万円

地方交付税地方交付税

(17.3％)(17.3％)

45億7,649万円45億7,649万円

国庫支出金国庫支出金

（16%）（16%）

42億4,080万円42億4,080万円

繰越金（6.9%）繰越金（6.9%）

18億3,527万円18億3,527万円

県支出金（6.8%）県支出金（6.8%）

18億306万円18億306万円

その他（10.7%）その他（10.7%）

28億1,751万円28億1,751万円

歳入合計

264億3,484万円

地方消費税交付金（5.9%）地方消費税交付金（5.9%）

15億4,612万円15億4,612万円

公営霊園 樹 林 葬 墓 地 販 売 会
令 和 6 年 1 1 月 2 3 日 ㊏ / 2 4 日 ㊐

（境町 ・ 五霞町 ・ 坂東市 ・ 古河市）

さしま斎場 0280-87-0619

〒306-0404 茨城県猿島郡境町長井戸 1746

どなたでもご購入いただけます

清水丘聖地霊園

▷ ◁



市民1人あたりに使われたお金…4 2 0 ,7 0 0円

民生費

165,710円

総務費

52,706円

土木費

40,566円

教育費

40,251円

その他(公債費、衛生費など)

121,467円
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決算に関する
ホームページはこちら

特別会計 水道事業会計

下水道事業会計

一般会計の歳出

Q.�歳入合計と歳出合計の差額は、Q.�歳入合計と歳出合計の差額は、

何に使われるのですか？何に使われるのですか？

A.A.��歳入合計と歳出合計の差額は、歳入合計と歳出合計の差額は、

主に翌年度の事業に使われま主に翌年度の事業に使われま

す。す。

Q.民生費とは何ですか？Q.民生費とは何ですか？
AA.�.�「民生費」とは市民の一定「民生費」とは市民の一定
水準の生活と安定した社会水準の生活と安定した社会
生活を保障するために必要生活を保障するために必要
な経費で、社会福祉、障がな経費で、社会福祉、障が
い者福祉、高齢者福祉、児い者福祉、高齢者福祉、児
童福祉、生活保護などの経童福祉、生活保護などの経
費です。費です。

特別会計名 歳入 歳出

国 民 健 康 保 険 63億1,730万円 63億701万円

後期高齢者医療 15億7,408万円 15億7,227万円

介 護 保 険 56億1,452万円 54億2,905万円

介護サービス事業 2,030万円 1,854万円

合 計 135億2,620万円 133億2,687万円

◆問い合わせ＝㊌財政課（内線 3505）

区分 決算額

収益的収支
収入 16億420万円

支出 14億7,780万円

資本的収支
収入 3億5,128万円

支出 7億2,944万円

区分 決算額

収益的収支
収入 15億3,013万円

支出 14億3,255万円

資本的収支
収入 11億6,861万円

支出 13億5,317万円

※ 各会計の歳入歳出ごとに四捨五入しているため、計が合

わないことがあります。

農林水産業費 7億7,001万円

商工費 4億2,030万円

議会費 2億2,260万円

労働費 1,009万円

災害復旧費 401万円

歳出合計

248億5,621万円

民生費(39.4％)民生費(39.4％)

97億9,063万円97億9,063万円

総務費総務費

(12.5％)(12.5％)

31億1,403万円31億1,403万円

公債費公債費

（11.7%）（11.7%）

29億1,015万円29億1,015万円

土木費（9.7%）土木費（9.7%）

23億9,678万円23億9,678万円

教育費（9.6%）教育費（9.6%）

23億7,815万円23億7,815万円

衛生費（6.7%）衛生費（6.7%）

16億7,282万円16億7,282万円

消防費（4.7%）消防費（4.7%）

11億6,664万円11億6,664万円

その他（5.7%）

14億2,701万円

ご予約はこちらから

☎0297-44-9954
※初回の方限定とさせていただきます。
※事情によりお断りさせていただくこともございます。

完 全 予 約 制 で す

市報を見た方！初回相談無料です。
弁 護 士 法 人

萩原総合法律事務所
常総市水海道山田町1120-2 田内ビル

（294号沿い     山田北信号南）常総支所 茨城県弁護士会所属  弁護士 佐々木寛継

▷ ◁



広報常総 2024年11月号10 常総市役所　㊌…本庁舎、議会棟　 …石下庁舎

神達市長を表敬訪問した土田さん、色川さん、
斉藤さん（左から）

植栽作業を行った皆さんと設置されたプランター（中央）

活発な意見交換が行われた研修の様子

　５月12日に行われた「わんぱく相撲常総場所」と６月23日

の茨城ブロック大会を勝ち抜き、全国大会出場を決めた水海

道小学校６年の土田らんさんと吉沼小学校（つくば市）６年

の斉藤心
きよ

翔
と

さん、富士見ヶ丘小学校（つくばみらい市）４年

の色川遥
はる

音
と

さんが７月23日、神達市長を表敬訪問し大会への

意気込みを語りました。

　土田さんは９月22日に愛媛県松山市で行われた「第５回わ

んぱく相撲女子全国大会」で熱戦を繰り広げましたが、惜し

くも初戦で敗退しました。斉藤さんと色川さんは８月４日に

　８月20日に水海道第一高等学校附属中学校の生徒９人が、

地域の環境美化活動の一環として、水海道駅構内の２か所に

花の苗を植栽しました。

　この取り組みは、地域への貢献活動を通じて生徒のボラン

ティア精神を育むことを目的に行われ、参加した生徒たちは

真剣な表情で１株１株丁寧にプランターへの植栽作業を行っ

ていました。プランターが設置された駅は華やかな雰囲気に

包まれていました。

　９月７日・14日・28日に市役所市民ホールで、常総市多文

化共生推進員に認定するための研修を行いました。多文化共

生推進員とは、常総市に住む外国人と日本人のかけはしとな

るような役割を担っていただく方々です。

　研修では外国人と日本人の間にある問題に対し、参加した

方ができることや市と協力し合ってできることなど活発な意

見が交わされました。担当者は「今回の研修で浮彫りとなっ

た問題を踏まえ、今後、認定された多文化共生推進員の皆さ

んが市の多文化共生社会の実現に向けて活動していただける

ことを期待しています」と話していました。

中学生が地域の環境美化に貢献

多文化共生推進員養成研修を開催

わんぱく相撲全国大会で健闘

両国国技館で行われた「第39回わんぱく相撲全国大会」に出場し、斉藤さんは惜しくも初戦で敗退、色川さんは２

回戦で敗退しましたが、出場した３人は全国大会の舞台で勇姿を見せてくれました。

無料無料

ご予約は
こちらまで 0120-339-478
荒井司法書士行政書士事務所 ご予約受付時間

平日 9:30～18:00

法務相談予約受付中

常総市役所より
車2分

〒303-0024 常総市水海道栄町 2 6 8 0-11

相続・遺言 名義変更 登記

▷ ◁
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秋の夜空に輝く花火

優勝した猟友会常総支部選手の皆さんと個人部門で
優勝した戸塚さん（後列右から３人目）

受付訓練をする参加者の皆さん

　９月28日に茨城県狩猟者研修センター射撃場で実施された

令和６年度安全狩猟射撃決勝大会で、猟友会常総支部はト

ラップ団体部門で253点を取得し優勝、スキート団体部門で

245点を取得し第３位、トラップ個人部門で戸塚聖
せい

嗣
じ

さんが

93点を取得し優勝という優れた成績を収めました。

　市は「このたびは優勝おめでとうございます。猟友会常総

支部の皆さんは、狩猟に係る各種大会へ積極的に参加し、狩

猟技術の向上ならびに必要な知識の習得に努め、日頃より野

生鳥獣の駆除や獣害防止活動に協力いただいています」と話

していました。

　９月21日、水海道橋本町周辺の鬼怒川河畔で第57回常総き

ぬ川花火大会を開催しました。

　今年は、市が掲げる「こどもまんなかまちづくり」の一環

として小学生以下の自由席への入場を無料として実施しまし

た。メッセージ花火や創作スターマインなど約１万3000発の

花火が秋の夜空を彩り、訪れた約12万人の来場者からは大き

な歓声が上がっていました。

　10月13日につくば市の協力のもと、五箇地区自主防災連絡

協議会の皆さんが広域避難訓練を実施しました。

　つくば市の豊里柔剣道場は、五箇地区から小貝川を挟んで

15分で避難可能な施設で、鬼怒川が氾濫した場合の避難先と

して想定されています。

　豊里柔剣道場に避難してきた57人の五箇地区の皆さんは、

避難所入所の手続きや、間仕切りテントの組み立てからエア

ベッドの設置などを実際に体験しながら、避難所開設・運営

訓練を行いました。

第57回常総きぬ川花火大会を開催

つくば市との広域避難訓練を実施

安全狩猟射撃決勝大会で優勝

▷ ◁
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※高額療養費制度をご利用される方は、続けて確認・選択をお願いします。

受　付 本人確認

受付完了同意の確認

※令和６年12月１日までに発行された保険証は有効期限まで有効です

とっても
カンタン

今年12月2日から現行の保険証は
発行が終了します

ご注意ください！

◆問い合わせ＝㊌健康保険課（内線1220）

医療機関などを受診の際は

をご利用ください
マイナンバーカード

▷ ◁
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STEP1. STEP2.

マイナンバーカードを使うメリット

■申請方法は選択可能です

① オンライン申請 

② 郵便による申請

③ 証明写真機からの申請

④ ㊌市民課、 暮らしの

 　窓口課で申請 ※要予約

■利用登録の方法

① 医療機関・薬局の受付

　 (カードリーダー）で行う

② 「マイナポータル」から行う

③ セブン銀行ATMから行う

紙の保険証よりも、皆さまの

保険料で賄われている医療費

を20円節約でき、自己負担も

低くなります。

過去のお薬情報や健康診断の

結果を見られるようになるた

め、身体の状態や他の病気を

推測しながら、より適切な医

療が受診できます。

限度額適用認定証などがなく

ても、高額療養費制度におけ

る限度額を超える支払いが免

除されます。

マイナンバーカードを保険証として利用するための
登録がまだの方は、以下２つの準備をお願いします。!

マイナンバーカードを申請
マイナンバーカードを

保険証として登録

今年12月２日以降、保険証利用登録がされたマイナンバーカードを保有していない方には、発行済み保険証の有効期

限が切れる前に、申請いただくことなく「資格確認書」が交付され、引き続き、医療を受けることができます。

新たな社会参加のスタートを祝う「はたちのつどい」を開催します。　

新たに20歳を迎える方々に大人としての責任を自覚してもらうとともに、新たな門出のお

祝いを行いますのでぜひご参加ください。

◆日　時＝令和７年１月11日（土）　　受付…９時〜・式典…10時〜

◆会　場＝地域交流センター

◆対象者＝平成16年４月２日〜17年４月１日生まれの方

◆その他＝常総市に住所のある方には、11月中旬以降に案内はがきを発送します。

　　　　　 市外へ転出された方で、常総市のはたちのつどいに参加をご希望の方は、 生涯

学習課へご連絡ください。

※案内はがきを忘れた場合でもご入場いただけますが、受付で氏名などをご記入いただきます。

◆問い合わせ＝ 生涯学習課（内線8421）

はたちのつどいを開催しますはたちのつどいを開催します

医療費を
節約できます

より良い医療を
受診できます

一部の手続きが
免除

▷ ◁



衆議院小選挙区選出議員選挙結果（茨城県第７区）

地 域 活 動 通 信

vol.18 地域づくりから住みよいまちへ地域づくりから住みよいまちへ
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住み慣れた地域で安心して
生活できるまちを目指して

特定非営利活動法人（ＮPO法人）
みんなの広場

みんなの広場とは？
　高齢者・障がい者（児）とその家族など、地域で

暮らす様々な住民が安心して生活できる、人と人

とのコミュニティを中心としたまちづくりを目指し

て、コミュニティカフェひろばを拠点に生活支援活

動を行っています。

地域貢献活動について
　独居高齢者や障がい者（児）とその家族から相談

を受け、それぞれのケースに合わせて相談機関や医

療機関、学校などと連携しながら支援を行っていま

す。また、居場所づくり、交流の場づくりとして、

高齢者向け無料ストレッチ体操や障がい者ダンス教

室を実施しています。家族同士の意見交換の場にも

なっており、少しでも悩みの解消につながればと考

えています。

　さらに、生活支援コーディネーターとして、地域に

おける介護保険サービスの説明会や買い物代行サー

ビスを実施し、地域に密着した活動を行っています。

目指すまちのすがた
　年齢や障がいの有無に関わらず、地域で支え合

い、住み慣れた地域で安心して生活できるまちを目

指しています。ご相談がありましたら、お気軽にお問

い合わせください。

団体概要
団 体 名：特定非営利活動法人（NPO法人）みんなの広場

代　　表：鈴木悦子

住　　所：水海道宝町2755-2（コミュニティカフェひろば）

電話番号：21-2232　９時～17時（要相談）

定 休 日：土・日・祝日

■当日有権者数　　４７，３１４人

■無効投票数
　　６７７票

■得票数　　　　　　　　　　　　　　（単位：票）
候補者氏名
（届出順） 常総市 ７区合計

当選 中村　はやと 12,504 87,187

※ ながおか　桂子 11,733 77,224

得票総数 24,237 164,411

投票率 52.66％ 52.52％
※ながおか桂子氏は、比例代表で当選

◆問い合わせ＝市選挙管理委員会 
（㊌総務課内　内線3603・3607）

◆問い合わせ＝㊌市民と共に考える課(内線1712)

活動拠点の

コミュニティ

カフェひろば

▷ ◁▷
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12 月 の 開 館 日11 月 の 開 館 日

図書館情報

開　館　時　間

日 月 火 水 木 金 土
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14
15 16 17 18 19 20 21
22 23 24 25 26 27 28
29 30 31

日 月 火 水 木 金 土
1 2

3 4 5 6 7 8 9
10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23
24 25 26 27 28 29 30

火・水・金曜日 ９時～19時

木曜日 13時～19時

土日・祝日 ９時～18時

は休館(12月28日は９時～17時まで)

児童書 一般書 ＣＤ 新
着
書
架
案
内

今
月
の
イ
ベ
ン
ト

ナカムラクニオ／著
集英社

　日本の伝統的技法である「金継ぎ」。
壊れても自分で修理することで、愛
着が湧き、ものを大切にする心を育
むことができます。また、修理した
部分は新たな美しさを生み出します。
　本書では、身近
な材料を使い、こ
どももおとなも一
緒に金継ぎを楽し
める初心者向けの
技法を紹介してい
ます。

飯田　育浩／著
グラフィック社

　日本女性に対する価値観や思いこ
み根強い思想が、どのようにして現
在に至ったのかを、12のテーマご
とに歴史を振り返って解説していま
す。
　 多 数 の 写 真 や
イラスト、図表で
読みやすく、自分
の人生を歩むため
に、知って、一緒
に考えたい一冊で
す。

サウンドトラック
ユニバーサルミュージック

　スティーヴン・スピルバーグ製作
総指揮の世界的大ヒットSF映画、
「バック・トゥ・ザ・フューチャー」。
　今なお人々を夢中にさせる名作映
画をより盛り上げた、サウンドトラッ
クのCDです。
　「パワー・オブ・ラブ」「ジョニー・
B・グッド」など、歴史
と記憶に残る音楽を、
懐かしく楽しめる一作と
なっています。

『こどもとできる
やさしい金継ぎ』

『�日本の女性・ジェンダー
のいちばんわかりやすい
歴史の教科書』

『�バック・トゥ・ザ・フュー
チャー�オリジナル・サウ
ンドトラック』

    おはなし会を開催します
　ボランティアさんによるおはなし会を開催しま
す。おはなし会に参加してスタンプを貯めると…？
 日時  11月17日(日)14時～「川西ボランティア」
 11月24日(日)14時～「りんご畑」
 12月８日(日)14時～「あすなろ」
 場所  児童コーナー　おはなし室

——————————————————————————
　図書館ホームページでは、新着資料の検索や今月の特
集をご覧になれます。
　「ブックリスト」や書評機能なども、ぜひご活用ください。
◆問い合わせ＝図書館☎23-5556
　  https://www.joso.library.ne.jp/
　  library@city.joso.lg.jp

　12か月児健診にて絵本や図書館案内などの入った
「ブックスタートパック」をお渡ししています。

　日程は健診のお知らせをご覧く
ださい。健診に参加できなかった
場合は、図書館にご連絡ください。

    ブックスタート事業　～えほんにたっち～

　下記の日程で赤ちゃんとあそぼうを開催します。絵
本の読み聞かせや手遊びで楽しい時間を過ごしません
か？
 日時 　11月20日(水)11時～11時30分
 場所 　児童コーナー　絵本サークル

  赤ちゃんとあそぼう

　市では、新たな財源確保と地域経済を活性化する

ために、「広報常総」に有料広告を掲載しています。

　事業所や商店の PR にご活用ください。

　お問い合わせは、㊌秘書課へ ☎23-2111(内線3220)

▷ ◁◁



常総市の人口（令和６年 9 月末日現在）

住基
人口

男 30,801人（－42） 女 29,937人（－43）

合計 60,738人（－85）世帯数 26,224世帯（－25） X(旧Twitter)市公式動画 Facebook LINE noteInstagram

常総市役所　㊌…本庁舎、議会棟　 …石下庁舎　☎23-2111（代表）
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市の「なんか、いいかも。」を発信

　市では、SNSを通じて市の「なんか、いいかも。」を、写真や
動画で発信しています。
　「季節や風景」「イベント」「取り組み」「スポット」「人」な
ど、身近にある「なんか、いいかも。」をお届けしています。
　右の二次元コードを読み込んで、ぜひ一度のぞいてみてくださ
い！

　市を広く発信するツールとして、シティプロモーションロゴマークとキャッチコピー「なんか、
いいかも。～Find Your Joso～」を定めています。
　ロゴマークは、マニュアルや関係法令をお守りいただければ、個人、団体、企業の方など、みなさ
んご利用いただけます。ぜひ、このロゴマークを利用してみませんか？

ロゴの種類（一例） ロゴマークの使い方

　ロゴマークは、市の魅力を見つけて笑顔になっている“あな
た”の表情を「Find Your Joso」で表現しています。

◆問い合わせ＝㊌常創戦略課(内線3905)

◆問い合わせ＝㊌常創戦略課(内線3905)

詳しくは、
市ホームページを

ご覧ください

ロゴ使用
申請書を
市役所へ
提出

市役所から
使用承諾書
を送付

申請した
内容で
ロゴを
利用開始

▲ ▲

 ① ② ③

シティプロモーションロゴを利用してみません
か？

「なんか、いいかも
。」

「なんか、いいかも
。」

SNSSNS紹介紹介

▷


